

Felicitan presidentes Morales y Maduro a las Abuelas de la Plaza de Mayo de Argentina



La Paz, 22 oct (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, resaltó el ejemplo de lucha y resistencia social de la presidenta de la organización Abuelas de Plaza de Mayo, de Argentina, Estela Barnes de Carlotto.

“Saludamos, en el día de su cumpleaños, a Estela de Carlotto, presidenta de Abuelas de Plaza de Mayo, uno de los mayores ejemplos de resistencia y compromiso social de la PatriaGrande. Muchas felicidades hermana Estela, gracias por la lucha y entrega. NuncaMás”, escribió el líder bolivariano en su cuenta de la red social Twitter.

También el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recordó los inicios de la organización de las Abuelas de la Plaza de Mayo, que celebra su 41 aniversario.

A través de un mensaje en su cuenta en Twitter, recordó Maduro la fecha en que 12 mujeres argentinas decidieron salir a las calles para exigir justicia ante la desaparición forzada de sus hijos y nietos durante la dictadura de Jorge Rafael Videla.

El primer mandatario afirmó que las Abuelas de la Plaza de Mayo son un ejemplo de perseverancia y voluntad inquebrantable para el mundo.

El 22 de octubre de 1977 se creó la organización de derechos humanos, seis meses después de que madres de jóvenes desaparecidos comenzaran a reunirse y caminar alrededor de la Pirámide de Mayo, en Buenos Aires, capital argentina.

La fecha es recordada también en ese país como el Día Nacional por el Derecho a la Identidad.

La organización Abuelas de Plaza de Mayo se creó el 22 de octubre de 1977, con el objetivo de localizar y restituir a sus legítimas familias a todos los niños desaparecidos por la última dictadura argentina. Estela Barnes de Carlotto es su actual presidenta y en esta jornada cumple 88 años de edad. Esta mujer es considerada como un símbolo de la lucha contra la dictadura militar.

Hasta el momento, el movimiento encontró y restituyó la identidad a 128 desaparecidos durante una cruenta dictadura cívico militar en Argentina.

Con la Ley 26.001 del año 2004, el Congreso de la Nación argentina instituyó el 22 de octubre como Día Nacional por el Derecho a la Identidad, la fecha en que las Abuelas comenzaron su incansable búsqueda, una lucha que se mantiene hasta hoy

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/174592-felicitan-presidentes-morales-y-maduro-a-las-abuelas-de-la-plaza-de-mayo-de-argentina>



Radio Habana Cuba